

ENTREPRENEURIAT: L'association étudiante Ipsajet remporte les Entrepreneuriales Midi-Pyrénées

Cinq étudiants toulousains, regroupés au sein du collectif Ipsajet, ont remporté à la fin du mois de mars le concours des Entrepreneuriales Midi-Pyrénées. Les étudiants proviennent de l'école [IONIS GROUPE](#) / T : 01.44.54.13.06 (siège social à Paris/ 75003). Les cinq étudiants ont remporté le concours en développant un monoréacteur léger. Ils vont désormais pouvoir continuer le concours national sur Paris. www.les-entrepreneuriales.fr